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日時：平成３１年３月２６日（火）午後３時３０分 

場所：アスト３階会議室 
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第３回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３１年３月２６日（火）   開会 午後 ３時３０分 

                  閉会 午後 ５時３０分 

 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 案 

議案第 6号 くにさき総合文化センター条例施行規則の一部改正について 

議案第 7号 くにさき総合文化センター施設使用料の減免等に関する取扱 

規程の一部改正について 

議案第 8号 国東市三浦梅園資料館条例施行規則の一部改正について 

議案第 9号 国東市歴史体験学習館条例施行規則の全部改正について 

議案第10号 国東市学習障がい等の児童生徒の通級による指導実施要綱の 

一部改正について 

議案第11号 国東市中学校部活指導員配置要綱の制定について 

議案第12号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

  議案第13号 第２次国東市スポーツ推進計画の策定について 

 

協 議 

  ○国東市公立小学校・園教育環境整備計画について 

 

報告・説明事項 

○平成３０年度国東市心身障がい児就学指導委員会の結果について 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

その他 

〇平成３１年度幼稚園・小・中学校の入園・入学式の出席について 

   

出席者（１４名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              引 地 敏 之 

委   員              古 城 芙美枝 
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   教育委員会事務局（９名） 

      教育総務課長             岡 部   宏 

学校教育課長             畑 野   章 

社会教育課長             真 城 孝 之 

文化財課長              吉 田 隆 一 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           小 田 善 孝 

教育総務課総務係長          荒 巻 正 三 

      教育総務課副主幹           古 河 俊 介 

      社会教育課主査            守 光   正 

 

【午後３時３０分】 

岡部教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

○２月定例会以降の行事等の報告 

○国見地区小学校統合地元説明会について 

○小中学校の卒業式・入学式における「議会あいさつ」について 

 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に高山委員、古城委員を指名 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 3/ 1 課長・支所長会議 

3/ 7 教育委員会臨時会 

3/ 8 中学校卒業式 

3/11～27 国東市議会 

3/18 国見地区小学校統合地元説明会（伊美地区） 

3/19 国見地区小学校統合地元説明会（竹田津地区） 

3/22 小学校卒業式 

3/25 国見地区小学校統合地元説明会（熊毛地区）、 

幼稚園卒園式 

3/29 各園・学校離任式、退職辞令交付式 

4/ 1 市異動辞令交付式、教育委員会辞令交付式 
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4/ 9 安岐公民館ホール現地説明会 

4/10 中学校入学式 

4/11 小学校入学式 

4/12 幼稚園入園式 

 

畑野学校教育課長 3/ 1 フッ化物洗口検討委員会 

3/ 9 管内教育長会 

3/26 幼稚園・小学校・中学校の修了式 

         3/29 退職辞令交付式 

         4/ 3 校長・校長・生徒主任・教務主任会議 

         4/ 8 １学期始業式 

         4/18 全国学力調査 

4/23 県学力テスト 

 

真城社会教育課長 3/24 映画「体操しようよ」上映＆トークショー 

         3/30 将棋交流会 

 

吉田文化財課長 3/ 2 うさ・くにさき歴史文化講演会 

          3/ 9 大分県立博物館ギャラリー＆ワークショッ 

            プ 

3/21 諸田山神社御田植祭 

3/25 文化財調査委員会 

3/26 体験学習館協議会 

    

小田給食センター所長 3/25 ３学期学校給食終了 

4/ 9 新学期給食開始 

 

松 本 図 書 館 長 3/ 2 新聞エコバック講座 

3/18～21 国東図書館蔵書点検 

           3/28 図書館協議会 

 

【前回会議録承認】 

全委員承 認 
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【議 事】 

議案第６号 くにさき総合文化センター条例施行規則の一部改正につ 

いて 

 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第７号 くにさき総合文化センター施設使用料の減免等に関する 

取扱規程の一部改正について 

 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

吉 武 委 員 前日から２０日に変える旨、市民に周知徹底してください。 

真城社会教育課長 使用申請の時にその旨周知徹底します。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第８号 国東市三浦梅園資料館条例施行規則の一部改正について 

 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第９号 国東市歴史体験学習館条例施行規則の全部改正について 

 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第10号 国東市学習障がい等の児童生徒の通級による指導実施要 

      綱の一部改正について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

古 城 委 員 「克服」という表現は適当なのでしょうか？ 
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畑野学校教育課長 学習指導要領の原文がそのようになっているのですが、文 

言については検討したいと考えます。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第 11 号 国東市中学校部活指導員配置要綱の制定について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

引 地 委 員 市外の学校で指導員による暴行事件というのもありまし 

たので、十分監督をしていただきたいと思います。 

畑野学校教育課長 部活動のガイドラインもできていますので、それを遵守し 

た指導をやってもらうように、指揮・監督していきたいと 

考えます。 

引 地 委 員 練習試合で土日に出た場合はどうなるのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 土日に出た場合は、平日に振替で休むことになっています。 

古 城 委 員 土日に出た場合は、行き帰りの時間も含むのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 行き帰りの時間を含めますが、振替で休む場合は、時間単 

位ではなく、日単位で休みます。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第12号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ３件とも判定基準を下回っていますが、承認ということで、

よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

議案第 13 号 第２次国東市スポーツ推進計画の策定について 

 

守 光 主 任 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

引 地 委 員 毎年、取り組み検証、指標の修正をしているのですね？ 

守 光 主 任 はい、各分野において、健康づくり計画、観光戦略等を参 

考にして指標を設定し、取り組みの検証をしております。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 
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【協 議】 

○国東市公立小学校・園教育環境整備計画について 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

古 城 委 員 一段落したらというのは、どうゆうことですか？ 

加 藤 教 育 長 統合することが決まってからということです。 

引 地 委 員 統合については、毎年、地域やＰＴＡに提案するべきだと 

思います。計画を最初から練り直した方がいいと考えます。 

吉 武 委 員 審議会からやり直し、新たに計画書を作り直した方が良い 

と思います。 

引 地 委 員 １０年経った段階で見直した方が周りの人も納得すると思 

思います。 

高 山 委 員 １０年よりもっと長い、２０年先を見通した計画を作った 

ら良いと思います。 

古 城 委 員 それとは逆に、早めに短期間ごとに見直しをしたらいいと 

思います。 

加 藤 教 育 長 いずれにしましても、来年度、審議会からやり直し、計画 

書を作成するということでよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

【報 告・説明事項】 

〇平成３０年度国東市心身障がい児就学指導委員会の結果について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ４名の申請ですが、承認ということでよろしいでしょう 

か？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

【その他】 

  〇平成３０年度卒業式・卒園式の出席について （岡部教育総務課長） 
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【午後５時３０分 閉会】 

 

   加 藤 教 育 長 閉会宣言 

 

 

平成３１年４月２３日 

 

（署名委員） 教育委員  古 城 芙美枝  ㊞ 

 

教育委員  高 山 信 哉  ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 荒巻 正三 


